AVANT-PROPOS.

NÉCESSITÉ D'UNE RELIGION, ET OBLIGATON DE L'ÂTU-DIER.

1º. Nécessité de la Religion.

L'existence de l'univers et l'ordre qui y règne supposent nécessairement une cause puissante et sage.

Cette cause est Dieu; c'est lui qui a créé toutes choses, et qui règle tout selon les lois éternelles de sa divine sagesse. Parmi les créatures que nous voyons l'homme seul est doué d'intelligence et de liberté; il est seul capable de connaître, de vouloir et d'aimer: mais Dieu étant la sagesse même n'a pu donner ces facultés à l'homme qu'afin qu'il les employât à sa gloire.

Ces vérités, que personne ne peut révoquer en doute, prouvent invinciblement la nécessité d'une religion, c'est-à-dire de ce rapport d'obéissance et d'amour de la créature intelligente envers son Créateur. Vainement dirait-on que Dieu est trop grand et trop élevé au-dessus de nous pour s'intéresser à l'honneur que nous lui rendons. Sans doute Dieu n'a pas besoin de